

A

Monsieur Jean-François Liess.

Monsieur.

Par la présente, je vous envoie toute la reconnaissance de plus de cent enfants-élèves, étudiants de la communauté des villages et réfugiés. Le village de Fogoba vous remercie. L'année 2020-2021 a été et est particulièrement difficile car les charges de l'insécurité, la pandémie, l'instabilité gouvernementale, les hauts et les bas de la rentrée scolaire, les grandes crises sociales qui affectent le river ensemble sont des phénomènes qui détruisent le climat social. Qu'à cela ne tienne - Vous, M^E Liess et l'ensemble des acteurs de PH5 ont contribué à adoucir encore une fois toute l'amertume de notre existence. L'Etat n'existe plus et les parents faute de ressources sont démissionnaires. Merci pour ces petits anges qui ont ouvert gros les yeux quand les camions par vague ont déchargé ces tonnes de céréales. L'espoir renaît, les classes seront tenues. Votre image et silhouettes sont apparues dans le ciel. Vous êtes homme de Dieu. Vous nous avez mis sur la voie du bonheur. A l'abri de la famine et nous assurant une éducation sereine.

Merci Monsieur Liess - Merci PH⁺ - Merci à tous ceux qui ont contribué à cette grande œuvre humanitaire -

Le ciel et le Bon Dieu vous remercieront chaque atome des actes -

Nous avons pris du retard pour communiquer avec vous - Nous n'avons toujours pas les factures mais nous sommes sûrs que tout se fera correctement par la Société -

Les cours continueront certainement jusqu'en Juillet 2021
La demande d'entretien des enfants est très forte -

Fogola est assez loin des grandes villes mais le flux d'élèves est très fort - L'école qui compte 9 classes est remplie à ras bord - Grâce à vous nous travaillons paisiblement et les programmes scolaires bien suivis -

Votre bonté est sans limite et nous prions tous le Bon Dieu pour vous donner plus de santé, de bonheur, de longévité et de lumière - Merci et encore merci M^e Liess; les céréales sont bien arrivées -

Les Elèves de Fogola -

Par Yaya Tofofo

11 / Avril 2021.